



国府だより

小松市立国府小学校
青木 敬子
令和7年7月11日
No. 9

☆イリュージョン サーカス

愛知県を拠点にサーカス公演をしているチームパフォーマンスラボの皆さん、国府小学校に来てくれました。

椅子を空中に浮かせたり、人が急に入れ替わったりするイリュージョン。ボールやピンを使ったジャグリング。櫓を組み、上からリングや紐を下げ、それを使って優雅に演技する空中浮揚などを観ました。6年生の代表6人がステージ上で、前回のワークショップで教えてもらったジャグリングを披露しました。

約100分の講演時間がでしたが、どの演目も子どもたちは目を輝かせて見ていました。あっという間に終わってしまうイリュージョンにかかる感じがする時間となりました。



〈平和集会 7/1・7/2〉

低学年・高学年に分かれて、平和集会をしました。初めに平和についての話をした後、「折り鶴」を歌いました。その後、低学年は『ぼくのこえがきこえますか』、高学年は『わたしのヒロシマ』の読み聞かせをしました。戦後80年、平和について考える時間になりました。



〈地震に対する避難訓練 7/4〉

地震に対する避難訓練として、シェイクアウト訓練をしました。訓練用の緊急地震速報が鳴ると、子どもたちはさっと机の下にもぐり、自分の体を守っていました。いつ起きるかわからない地震。ご家庭でもどう身を守るか話し合ってみて下さい。

